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例会報告 No.2001 8 月 4 日（水）晴れ  （司会 白井 豊委員） 

本例会でのおもな事項        

   ＊誕生祝        ＊オーストラリア派遣学生挨拶 

 ＊会長挨拶               ＊2004-05 年度事業計画発表  各委員会委員長 

ビジター紹介 

誕 生 祝 おめでとうございます。 

ポール・ハリス・フェ 国際奉仕委員会 （染谷秀雄委員長） 

福

  

     

                   8 月 6 日 水海道ロータリークラブ事務所前での集合写真 

のリーダーとしてOさんにお願いし、会長メッ

 

O・K 様と保護者様 

H・A 様と保護者様 

N・N 様と保護者様 

 

 

 

☆会 員 

飯塚三夫会員 松坂興一会員 北村陽太郎会員 

 

☆ご夫人 

福田会員 

 

 

表 彰 

ロー      

田 克比古会員 

 

 

 

 

 

 

 

本日は 8月 6日（金）にオーストラリアへ出発します交換学生 3名をご紹介いたします。はじめに O・K さ
ん、そしてH・Aさん、N・Nさんの 3名です。今回交換学生
セージをたくしました。ツウンバRCからのメールでは、Oさんがターナーさんご一家に、HさんとNさんは
一週目にティリーさんご一家、二週目には水海道RCに訪問されましたエロルさんご一家にお世話になる
ことになりました。また、メールには一週目にゴールドコースト、二週目にはハーバー湾に観光に出かける

計画を立てているとのことです。そして 3 名の学生さんが来るのを大変楽しみにしているとのことでした。
今日彼女達は、それぞれに英語でのスピーチを用意しております。これからご披露いたしますのでよくお

聞きください。 
最後に３名の交換学生が２週間のホームステイを終え国際観を身に付けたくましい姿で帰国することを期

待します。 



     

O・K さん          H・A さん      N・N さん 

学生さん スピーより英語での チがありました。 

諸 報 告 

ロータリー財団委員会 （松村仁寿委員長） 

ていただきます。宜しくお願い致します。 皆様に少しずつ声をかけて、寄付を集めさせ

ゴルフ同好会 （青木正弘会員） 

水海道ゴルフクラブが 40 周年を迎えます。9 月 28 日、29 日、30 日の 3 日間、一人 1 万円でプレーさせ

２００４年度会計監査報告 （青木全弘監査委員長） 

関係諸帳簿と証

ホテルにて午前11時 30分登録受付、12時３

ていただけます。水海道ＲＣでは、9 月 28 日（火）コンペを開催いたします。 

２００３－２００４年度決算報告 （秋田政夫前幹事） 

別紙の通りご報告申し上げます。 

２００３－

2003-04 年度水海道ロータリークラブの収支決算について、

拠書類について監査した結果、全て符合しており適正であったので報告いた

します。 

 

 

（秋田政夫社会奉仕委員長） 社会奉仕研究会報告 

本年度の社会奉仕研究会は、7月24日（土）、水戸三の丸

０分より開会しました。先の大洪水の被害を受けた新潟、福井の被災地に対してロータリーとして何か手

助けは出来ないかとの茅根委員長の開会の挨拶で始まりました。次に島村総括委員長から、本年度は永

井ガバナーのテーマを踏まえて活動をしたいとの挨拶があり、永井ガバナーからは、次のような挨拶があ

りました。職業奉仕の理念を基に社会奉仕活動を考える事が大切である。また、商工会やＮＰＯ団体と協

力し、地域社会と連携し、行政とマッチした活動と広報が大切である。すなわち、このことによってＰＲとな

り公益性が増す事になる。社会奉仕のエリアが区域、地域、県、国、世界へとグローバル化しつつ、将来

は国際化に繋がっていく。また、100 周年の奉仕プロジェクトについて、是非財団地区補助金の活用をし

てください、との事でした。続いて清水 清研修リーダーの挨拶は、ロータリーにとって社会奉仕とはロー

タリアンが社会生活、個人生活の中で、奉仕の理想を綱領によって奨励されている。100 年に至る背景は

何か。ロータリーは寄付団体ではない。寄付は手段であって目的ではない。アイサーブからウイサーブに

拡大しつつある。日本人は元来ＰＲを美徳としない。しかし、今日はＰＲを必要とするべきである。一般人を

巻き込んでの地域活動が大切である。そしてそれは地域社会が望んでいるものなら小さなことでも良いと

思う、毎年マンネリ化しないようにし、是非ＲＩ会長賞に挑戦してくださいとご挨拶されました。次に、ロータ

リー地区補助金についての説明がありました。前年度よりＣＡＰが地区補助金という名称になり、前年度は

32,000 ドル、22 件の申請がありました。永井年度は、現在 6 件申請がなされており、認可済みとなってい

ます。本年度は30,000 ドルの総予算のうち、10,000 ドルが既に支払われ、残り20,000 ドルとなっています。

100 周年は 8 月末までが申請期限となっており、一般は 12 月末になっています。なお、一般については



100 周年補助金の残金を当てるそうです。 

次に5クラブの事例発表がありました。総和ＲＣは、39名の会員数、ニコニコボックス額230万円のうち167

手、藤代、水戸、水戸西  各ＲＣ 

より キリンビール取手工場 

時より 甲子亭 

8 月 1 日よりレート変更 1＄＝１０

夕が涼しく感じられるようになりますが、お体に十分気をつけてこの

数の参加を頂き、誠に有難うございました。さすが大先輩のスピーチには、我々が

バナー方針でも先ずトップに挙げられる協調事

事業計画発表 

万円を社会奉仕に使う。下館ＲＣは、小貝川流域に 1000 本桜をボーイスカウト、ガールスカウトと共に植

樹、つくば学園ＲＣは、つくばエクスプレス駅前に時計台の設置、また、高齢者スポーツ大会を社会教育

委員会と共に実施、あるいはコスモス道路、薬物乱用講演会等を実施しています。結城ＲＣは、健康の森

の造成、2000 ㎡の森林清掃、月に 2～3 回実施しています。下妻ＲＣは、河川浄化運動としてまた、自然

との共生ということで子供達に川の中での体験実施をされています。水戸南ＲＣでは、水戸5クラブにて合

同プロジェクトとして民間によるバリアフリー化を提唱し、行政、県に提言し、シンポジュウムを開催する。 

総評として、奉仕とはすなわち奉仕の理想は自分で唱える哲学である。もっと、ロータリーを楽しむべきで

ある。情報交換を図ることが大切、難しく考えないで欲しいと、述べられました。 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    龍ヶ崎中央、取

例会変更通知受理   取手ＲＣ 8 月 5 日（木）→8 月 6 日（金） 午後 6時

藤代ＲＣ 8 月 16 日（月） 休会 

牛久ＲＣ 8 月 9 日（月） 午後 7

8 月 16 日（月） 休会 

８円 

8 月 18 日（水）は、休会となります。 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

7月の猛暑と違い8月に入りますと、朝

夏を乗りきりましょう。 

2000 回例会には、多

成し得ない味のあるスピーチで感激をしましたし、見習うところがたくさんありました。今後ともクラブの人材

育成、地区の良きリーダーとして宜しくお願い致します。 

8 月は、会員増強及び拡大月間であります。ＲＩ会長、ガ

項であり、ロータリーの存続に係わる大きな課題です。当クラブも、強力な人材を登用して会員増強を図

っておりますが、是非ご協力をお願い申し上げます。ロータリーの友 7 月号の縦書き欄Ｐ13 に「退会者、

例会欠席を防止する手だてはあるか」という題で姫路中央ＲＣの会員の原稿が掲載されておりました。是

非ご一読下さい。 

2004-2005年度
親睦活動委員会 （武藤康之委員長） 

員、ご夫人の誕生祝の実施。 
の

３． の実施（12月） 

実施 

１． 例会において、お客様のご紹介、会

２． 家族親睦納涼会の実施（7月 31日）今年度は 2000回記念例会と
合同 
忘年会

４． 新年会の実施（1月） 
５． 家族親睦ゴルフ大会の

６． 観劇会の実施（5月） 
夫委員長） 

祝おう」の下、地域社会に長年の奉

社会奉仕委員会 （秋田政

１． 本年度のＲＩのテーマ、「ロータリーを

仕活動の認識を深めていただくよう文化祭、市政 50 年行事事業の際、
商店街の空き店舗を活用し、広く紹介したいと考えています。また、支援



団体のボーイスカウト、ガールスカウトからの協力を得て、進めて行きたいと考えています。 
前年度のロータリー100周年事業の高齢者グランドゴルフ大会を２． 継続事業としたいと考えています。 

拡大していくことになり、各ロータリー

３． 自然環境保護事業にも前向きに検討、取り組んでいきたい。 
なお、現在進行中の市町村合併により、今後社会奉仕活動範囲も

奉仕委員会と協力を強くしていきたいと考えています。 
新世代奉仕委員会 （根本恒夫委員長） 

クトへの協力 
 

１． ライラの参加と強力 
２． ロータリー発足 100周年記念プロジェ
３． 水海道市・谷和原村のボーイスカウト、ガールスカウトの支援と協力

４． ローターアクトの運営内容・活躍状況などの報告会を予定 
５． 教育改革プログラムへの参加 
 
員長） 

する事になりました。カウンセラーは小

よ

米山奨学会 （五木田利明委

今年度は、新たに蔡 亦竹君をお世話

島富雄会員です。寄付金については、会員の皆様によくご理解頂き、クラブ

として米山功労賞を結果としていただけるよう活動したい。これを機に、米山

奨学金のあり方も委員会として考えたいと思っております。以上を踏まえて 
1. 蔡さんと交流を深め、米山月間その他にも機会があれば卓話をいただく う計画する。 
2. できるだけ米山功労賞、ファンドフェロー賞の会員が多数出るように働きかける。 
3. 米山記念館訪問を企画する。 
Ｓ Ａ Ａ （青木正弘委員長） 

今年度は、2000 回例会を迎えることができる喜びを感じながら、楽しい、そし

その使命を発揮できるよう設営します。 

３． から奉仕へ」の出発点の例会を楽しもう。 
の協力をお願い致し

て笑いのある例会場を目指します。 
１． 例会場の気品と風紀を守り例会が

２． ロータリーの基本活動である例会を大切にしよう。 
「親睦

４． クラブ奉仕活動に必要不可欠なニコニコボックスへ

ます。 
クラブ奉仕 2委員会  
当委員会は、ロータリー活動の中で、最も基礎的な奉仕活動であり、クラブの活性化を図り円滑かつ良好

コンセンサスがとれるよう努力する。 

な委員会活動が出来るように、連絡調整を図り、楽しく魅力あるクラブ運営を進めていきたい。 
１． 各委員会の会合に参加し、委員会の進行状況について、会長・理事会に報告する。 
２． 例会プログラムを事前に周知する。 
３． クラブ運営については、クラブ全体の

プログラム委員会 （白井 豊委員） 
当委員会は、月間テーマをメインに興味をそそり、意欲を満たすプログラム編

、特に四大奉仕委員会との連携を保ち、フォーラムを取り入れ

２． 睦を図るため、会員卓話、並びに新会員の卓話を

成に当たりたいと考えます。各委員会並びに、会員の皆様のご協力を頂き、

例会の出席のために費やした時間が、無駄にならないよう努力していきたい

と思います。 
１． 各委員会

たプログラム編成。 
会員相互の理解と親



組み入れる。 
３． 会員のアンケートにより、会員の要望等を反映できるよう、外部卓話を取り入れる。 
４． 年間プログラム（予定）は、次の通り。 
 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

４９名 ３６名 １４名 １名 ２名 

出席率 ７９．１６％ 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

・誕生祝御礼 ≪会員≫北村（陽）・飯塚・松坂  各会員  ≪ご夫人≫福田会員 

・ホームステイの機会を与えて下さり有難うございました。  N・N 様 

・この度は、ホームステイに参加させてくださって大変有難うございます。  O・K 様 

・今回は、大変お世話になります。いつかホームステイ（短期）でもと考えておりましたので、とても有難い

ことと思っております。 H・A 様 

・2000 回例会、皆様の協力にて無事終了しました。有難うございました。カテドラル教会では「懺悔」をさ

れた方が多く見られました。  鈴木（豊）会員 

・隅屋さん、2000 回記念には 40 年分のニコニコご協力有難うございました。チャーターメンバーの一輪の

花、いつまでも頑張ってください。  中川会員 

・2000 回例会の晴れの舞台で乾杯の音頭させていただきました。  鈴木（邦）会員 

・先日はお世話になりました。  山野井・五木田   各会員 

・7 月 21 日～今日までオーストラリア人、5 人のホームステイ並びに空手道の指導、無事終了し、今夜帰

国します。前回の納涼会欠席すみませんでした。  秋田会員 

・2000 回例会おめでとうございました。  渡辺会員 

・2000 回例会お世話になりました。  大串・白井  各会員 

・ポールハリスの表彰受けました。  福田会員 

・2000 回例会欠席しました。残念でした。  青木（全）会員 

・2000 回例会ご協力有難うございました。  青木（清）会員 

・2000 回例会ご苦労様でした。  島田会員 

・新世代委員会宜しくご指導下さい。  根本会員 

・2000 回委員会お世話になりました。 長塚会員 

・3 名の交換学生を宜しくお願いします。 染谷（秀）会員 

・2000 回例会ご苦労様でした。古谷会員より写真頂き有難うございました。  斎藤会員 

・例会欠席しました。 松崎・角田会員 

・早退します。  瀬戸会員 

・早退します。7 月 31 日は身内が大変お世話になりました。 石塚（克）会員 

・2000 回例会出席させていただき有難うございます。楽しい一晩を過ごさせていただきました。鯉沼会員 

・2000 回例会記念品のお茶漬けを美味しく頂きました。 隅屋会員 

・褒められました。  青木（全）会員 

・学生の皆さん、ツウンバを楽しんできて下さい。  青木（正）会員 

入金計 ￥８５,０００ 累 計 ￥３６６,０００ 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌   委員 笠原  修 


